
  

 

 

24 年度「看護師を目指す方のための説明会」開催の報告 

 

6 月 23 日に開催され、17 名が参加されました。看護協会講師のお話

に続き、高等技能訓練促進費を利用された看護学校 2 年生のＨさん、准

看護師のＫさんの体験談発表があり、最後の質疑応答では、活発な意見

が飛び交い、先輩から後輩へ熱いエールが送られました。 

セミナーの参加者からは「前向きに進む気持になった」「体験談がとて

も参考になった」などの声が多く聞かれました。 

 当日参加できなかった准看護師の I さん(22 年度高等技能訓練促進費

利用・24 年～就業)から体験談が届きましたのでご紹介します。 

        ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

私が看護学校を目指すきっかけとなったのは、昔からの夢であったこ

と、実母が難病で苦しんでいる姿を近くで見ていて少しでも役に立てれ

ばという思いからでした。 

 受験当時、こどもはまだ小さく、勉強や実習をこなせるか不安もあり

ましたがやるだけやってみようと受験を決意し 2 回目で合格しました。 

 いざ実習がはじまると、記録の記入や患者様の疾患調べ、テスト勉強

など寝不足が続き、必死でしたが患者様とコミュニケーションを重ねる

うちに、看護学生の私達を待っていて下さるようになり、頑張ることが

できました。 

 あっという間の２年間でしたが家族に支えられ、卒業することができ

ました。 

これから、看護師を目指すみなさんは貴重な体験がたくさんできると

思います。ぜひ頑張ってください。 


